



Indispensable, que personal de la FGR sea capacitado en perspectiva de género: Ana Karina Rojo

Con el objetivo de que el personal que compone las fiscalías y procuradurías de los estados sea idóneo, adecuado y no haga a un lado los derechos humanos de las personas, la diputada federal Ana Karina Rojo Pimentel (PT) presentó una iniciativa que reforma la Ley de la Fiscalía General de la República (FGR) para que éste sea capacitado, desde la cadena de mando hasta las direcciones generales que dependen de estos cargos, en perspectiva de género.

<https://efekto10.com/indispensable-que-personal-de-la-fgr-sea-capacitado-en-perspectiva-de-genero-ana-karina-rojo/>